



## ¡ Bienvenidos !

Dans le cadre du projet Erasmus+ qui s'intitule :« Tous Européens, tous Eco-citoyens »,

Nous accueillons cette semaine, du 11 au 15 novembre, au sein du lycée Jean Dautet, la délégation espagnole du lycée partenaire venant de Sanlucar de Barrameda en Andalousie.

Lors de ce séjour, nos lycéens accompagnés de leurs correspondants participeront à des ateliers sur les initiatives écologiques, à des visites liées à l'environnement avec l'association Echo mer et à celle de l'aquarium sur La Rochelle et enfin à un parcours culturel de notre belle cité. Ils iront aussi sur Rochefort afin de découvrir la station de lagunage et visiter la Corderie royale puis effectueront un atelier de matelotage.

Enfin nos correspondants assisteront à certains cours afin de se familiariser avec le système éducatif français.

Souhaitons -leur la bienvenue pour une semaine riche en découvertes et partages.

